

10.05.2008

Spenden für Schulkinder

Caritas ruft zur Hilfe für bedürftige Familien auf

Wenn in diesem Sommer nach den Ferien für viele Kinder „der Ernst des Lebens“ beginnt, bringt das für manche Kinder einen zusätzlichen „Ernst“ mit sich, der mit diesem Sprichwort an sich nicht verbunden wird. Denn da, wo das Einkommen knapp ist, sind die



is Nordhorn. 3100 Kinder im Landkreis Graftschaft Bentheim sind von Armut betroffen. In den meisten Fällen heißt das, die Eltern sind arbeitslos und bekommen an Sozialgeld für jedes Kind unter 14 Jahren monatlich 208 Euro. Dieses Geld muss für die Bestreitung des kompletten Lebensbedarfs des Kindes reichen. Da führt der Schulanfang, der zum Beispiel für Erstklässler Kosten in Höhe von mindestens einhundertfünfzig Euro mit sich bringt, zu ernsthaften Problemen.

Der Caritasverband Graftschaft Bentheim hat daher eine besondere Spendenaktion ins Leben gerufen. Er sammelt in den nächsten Wochen Schulmaterial und Geldspenden, um bedürftigen Schulkindern bei der Ausstattung zu helfen. In einem Aufruf der Caritas, der sich sowohl an Privatleute als

auch an Unternehmen richtet, heißt es:

„Bitte tragen Sie dazu bei, dass junge Menschen in der Graftschaft ihre Chance bekommen. Ihre (Geld- oder Sach-)Spenden nimmt der Caritasverband in der Bentheimer Straße 33 in Nordhorn zu den üblichen Öffnungszeiten gerne entgegen: Montags bis freitags von 8.30 bis 12 Uhr, montags und donnerstags von 14 bis 16 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Geldspenden können auch mit der Angabe „Schulstart“ als Verwendungszweck auf das Konto mit der Nummer 69823 bei der Kreissparkasse (BLZ 267500051) eingezahlt werden. Telefonisch erreichen Sie uns unter der Nummer (05921) 85860.“

Die Ausgabe der Spenden wird in den letzten drei Wochen der Sommerferien stattfinden. Die GN werden darüber berichten.